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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№２６第２５９５回 例会 令和６年５月３０日

■司会:三鈴 よしの ■点鐘： ■合唱：それでこそロータリー瀬戸 亨一

・６月13日：理事会・瀬戸亨一会長・6月20日：イニシェーションスピーチ 井上寧会員◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（３名

２５９５回 15(13) １０ 76.92％ － － 原、石山、布川会員

)２５９３回 15(13) １０ 76.92％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

坂川卓志様◇ゲスト：

◇点鐘

坂川様ようこそい

らっしゃいました。

本来であれば、い

つもの例会場は海

に面し大きなガラ

ス一枚の窓があっ

て景色の良い部屋

で行っているのですが、本日はとても残念です。

本日の卓話楽しみにしております。

◇会長報告 瀬戸亨一会長

シンガポール国際大会が昨日閉幕しました。

国際大会でどんなことが話し合われたのでしょうか。

どんなテーマだったのかをご紹介します。

環境保護を中心的テーマとし、環境問題の取り組み

における社会や企業の責任を強調しました。

地球が温暖化や生態系の多様性の喪失、プラスチッ

ク汚染など人間の行為によって苦しめられていると

いう二つの側面で環境問題が多くの形で人びとの生
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活に困難と苦痛をもたらしていることが説明されま

した。こんな話も出ました。

企業の責任の重要性について話し合われました。

「私たちに必要なのは”よりよい世界”ではありま

せん。必要なのは、よりよく生き、働くにはどうす

ればよいかを知ることです。社会が衰退すれば、企

業が生き残ることはできません。企業と社会の間に

緊張をもたらすのではなく、相互に支えあうための

意識的な協力が必要です」と我がクラブは企業では

ありませんが、地域密着の奉仕団体として地元の皆

様に知って頂く事が大事であると思います。積極的

に外での活動を増やしたいと私は思っています。

5月26日は大磯町美化キャンペーンのご参加ありが

とうございました。

会員7名、こども2名、青少年交換留学生2名の11名

が参加しました。

岡さんはクラブとは別で他の場所で清掃をされてい

たと伺っています。

5月11日に開催された「第２７回日本青少年交換研

究会・山 形会議」にて日本語コンテストにダヴィ

ッド君は出席できませんでしたが、参加したかった

なーとぽつっと言っていました。

2780地区の日本語コンテストで2位となった学生 ド

イツのアレクサンダー・クラーク君が全国3位(4位

かも)に入賞したそうです。ダヴィッド君の日本語

力であったら優勝していたのではないかと思います。

ダヴィッド君は明後日の6月1日に瀬戸家に引っ越し

ます。きっと、また変わるのか～と思っていると思

います。ホストファミリー4軒目にして、甘えさせ

てくれない家庭を味わってもらおうと思います。

ここにバナーがあります。廣川康希君がデンマーク

に行く先のクラブと交換して貰いたいと思って用意

しました。

河本親秀会員の様子を息子さんに伺いました。

体調の良い時と悪い時があり、直接お会いする事が

実現できていませんが、メッセージで伺えたのが、

河本さんは笠木シズ子さんのファンで何時も歌を聞

いて勇気づけられているそうです。笠木シズ子さん

を早速調べました、歌を聞いてみると聞いたことが

ある歌が沢山あって、河本さんと一緒に聞ける日を

早く待ち望んでいます。

さて、今年度の例会も残すところ、本日と6月中の

後2回となりました。

皆さんも来年度に向けて今のうちに伝えておきたい

事などがあれば是非、発信しておいてください。

後もう少し、会長職を頑張ります。

坂川卓志(たくし)様、卓話よろしくお願い致します。

藤田さんにお借りして「普段着の偉人」を読まさせ

て頂きました。

岡山県出身、長野県佐久市で会社経営をされ、後に

ブラジルに永住経験を持ち、現在は茅ケ崎市に住ま

われていると伺っています。

ゴルフは上手い、仕事は成功する、佐久コスモロー

タリークラブを設立するなど順風満帆な人生だと感

じました。

しかし、その背景には苦難の連続であった事が書か

れています。

そんな、波乱万丈な人生観を聞かせて頂けるのでは

ないかと楽しみにしております。

藤田さんとの出会いも是非、加えて頂けたらと思い

ます。

後、余談ですが、坂川さんの会社はトランジスタラ

ジオを制作する会社です、私は小学校の時にラジオ

クラブに所属しました。

始めて作ったラジオの事を思い出しました。

それから出版された本を会員全員に配ってくださり、

また、岡山のお土産も頂戴して、申し訳ありません。

ありがとうございました。

それでは卓話よろしくお願い致します。

卓話が終わった後

東京で刺されて人生終わってしまうのではないかと

予感させるような行動をされて来た事、小諸ロータ

リークラブからガバナーの就任依頼を断ったりもさ

れています。

どうしてこんな挑戦者でいられたのか、波乱万丈す

ぎて、とても真似できません。

私はこのまま大人しく過ごそうと思います。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

先程、会長報告にありましたが、5月26日（日）大

磯町美化キャンペーンに参加頂き、有難うございま

した。6時50分集合、7時から清掃作業でしたが、自



- 3 -

然ごみは収集しなくてよいと指示があり、対象ごみ

は少なかったです。

1、国際ロータリー第2780地区ガバナー事務所から

「2025年6月21日～25日、カナダ、カルガリーにて

国際大会が挙行されます。出席されます様に、申し

込み登録して下さい。」

2、昨年、2023年10月25日に実施した「ポリオデー

夢の音楽祭」の報告書が参りました。

チケット収入、ポロシャツ収入、諸費用を差し引

いて、ポリオ募金寄付総額は1894255円でした。因

みに、大磯RCは10558円でした。

同様なイベントが、前回申し上げました、今年は

6月29日横須賀にて挙行されます。

3、RI日本事務局 財団室NEWS 2024年6月号＜ロー

タリー親睦活動月間＞ 5.28発行寄付総額 世界上

位5ヶ国 表示は指数 単位100万＄アメリカ176

韓国20インド19 台湾18日本14本年度地区別財団寄

付額達成率（4月末）合計寄付額第2780地区92％

第2590地区99％（横浜、川崎） 第2600地区116％

長野県全県）全国合計104％

4、６月6日（木）例会変更し6月13日（木）（新.旧

ガバナー補佐）6月20日（木）は納会ですが、12；3

0～からの例会です。井上さん卓話お願いします。

来期7月14日18；00～ダ・ヴィット君の送別会。

くわしくは田中カウンセラーから

5、大磯RCの財政問題は、瀬戸会長、新宅幹事で解

決しました。次年度の田中年度では財政面では問題

なく運営できます。

6、本日の配布物；ロータリーの友6月号、ガバナー

月信5月号、会員名簿、6月行事予定

会報；2590、2591、2593、2594

◇委員会報告：

☆出席報告 越地貞裕委員

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

坂川卓志様ようこそいらっしゃい・瀬戸亨一会長：

ました。本日は卓話よろしくお願い致します。

坂川卓志様本日は卓話よろしくお・新宅文雄幹事：

願いします。

坂川卓志様卓話よろしくお願いし・守屋紀忠会員：

ます。

坂川様ようこそ。いらっしゃって・田中敏治会員：

いただきありがとうございます。卓話楽しみにして

います。

坂川様ようこそいらっしゃいま・三鈴よしの会員：

した。卓話よろしくお願いいたします。

坂川さんはじめまして。本日の卓・岡みゆき会員：

話楽しみです。

地球の南北を行き来してらっし・藤田眞喜子会員：

ゃる坂川卓志様。今日は大磯ロータリークラブによ

うこそいらっしゃいました。そして著書「普段着の

偉人」のご本を全員に頂戴しましてありがとうござ

いました。

☆田中敏治カウンセラー

交換留学生委員会から二点のご報告があります。

8月10日に交換留学生のダヴィッドさんが帰国予定

です。送別会を7月14日の日曜日18時より会場は大

磯プリンスホテルで開催します。
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日時については、ホストファミリーの方々のご都合

を優先させていただきましたのでご理解とご協力を

お願いいたします。

ホストファミリーの人数は14名になると思います。

もう一点は会員の岡さんより大磯ユニバーサルビー

チプロジェクトを企画されているとのことですので

後ほどお話をしていただきます。多様性の面からも

ロータリークラブとして協力ができるのではないか

と思っております。

☆岡みゆき委員

大磯ユニバーサルビーチプロジェクト事業計画書

目的：障がい者や健常者が共に楽しむビーチイベン

トの開催を通じて、初めて海に入る楽しみや、海の

アクティビティを体験してもらうことを目指します。

背景：パラーフィン選手や肢体不自由な高校生から

の声を受けて、海の楽しさを広く体験してもらうた

めに、本プロジェクトを発足しました。参加者が海

での活動を通じて、新たな楽しみや経験を得られる

場を提供します。

開催概要：開催日8月18日(日)9：00～14：00 場所

：大磯町北浜海水浴場

参加者：町内外の障がい者および健常者、子供から

大人まで 参加費：無料

イベント内容

海水浴：初めて海に入る人々にも安心して楽しんで

もらえるよう、専用のサポートスタッフを配置しま

す。

サーフィン：パラサーフィン選手によるデモンスト

レーションや、初心者向けの体験レッスンを実施し

ます。

ボッチャ：障がい者スポーツとして人気のあるボッ

チャを体験してもらいます。

ビーチフラッグ：みんなで楽しめるビーチフラッグ

を開催し、参加者同士の交流を促進します。

協賛募集：イベントの運営を賄うため、協賛を募集

します。一口5万円とし、協賛企業には以下の特典

を提供します。

・イベントパンフレットへのロゴ掲載

・当日の会場内での広告掲示

・ウェブサイトおよびSNSでの協賛企業紹介

◇三鈴よしのＳＡＡより

6月からはクールビズを実施いたします。

原則服装はノーネクタイ・ノージャケットでかまい

ません。
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◇卓話

◆◇◆ 坂川卓志の履歴書

株式会社カウベルエンジニアリング創業者 坂川卓

志様より卓話をいただきました。

長野県にて情報通信事業の最先端製品生産を主とし

た株式会社カウベルエンジニアリングを設立。中小

企業としては類まれな売上高15億円をたたきだす現

代社会の最先端企業を一代にして築き上げた。経営

者としての手腕はもちろんのこと、社会奉仕や人間

として生まれたものの人生について大変勉強になる

お話を頂戴いたしました。坂川様ありがとうござい

ました。

◆◇◆

坂川 卓志様


